
Présents: V Llamas (VL) J Zuberbühler (JZ)

N Ljatifi (NL) P Werzinger (PW)

JF Fässler (JFF)

Absents: A Fritschy (AF) G Falconnet (GF)

NO Barrelet (NOB)

Ordre du jour:

1) Bilan de l'années écoulée

VL ouvre la séance et énumère les activités réalisées:

Championnat interne Coupe Belle-Idée

Séance de simultanée contre V Llamas

Tournoi -blitz et repas du club

Animation pour les patients sur l'échiquier géant

Coupe Claudine Championnat semi-rapide

Séance de simultanée contre N Ljatifi Coupe Michèle

Coupe de l'Escalade

2) Rapport du trésorier

JZ nous présente les comptes de l'année écoulée:

Recettes: 1740.00

Dépenses: 1312.70

Excédent: 427.30

Nouveau solde: 2913.50

Les comptes sont attestés conformes par VL et AF, vérificateurs

3) Election du comité et des vérificateurs de comptes

Après délibérations voici le nouveau comité :

VL - NL - JZ - PW - JFF

Le nouveau comité se répartira les tâches lors de sa première séance.

Prochaine réunion du nouveau comité: 30 janvier 2025

Vérificateurs de compte: VL et AF

4) Cotisations, jour officiel de jeu

La cotisation 2025 est annulée vu les bonnes finances du club

Le jour officiel de jeu devient le mardi à 18h15 pour permettre à AF de revenir

5) Projets et Compétitions pour 2025

Trouver des nouveaux membres en utilisant les panneaux d'affichages

JFF fournira à PW 10 affiches le 12 décembre

Championnat interne (débutera le 21janvier 2025)

Coupes: Belle-Idée, Silvia, Michèle, Claudine, Supercoupe et Escalade

Tournoi-blitz et repas du club

Animation sur l'échiquier géant

Simultanées (propositions de NL et NOB)

Championnat semi-rapide

6) Dissolution éventuelle du club

Elle n'aura pas lieu en 2025
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7) Divers

VL propose une sortie du club. Elle sera à mettre en oeuvre par le comité

JZ propose d'offrir une gerbe ou une couronne en l'honneur de Danielle Piccot,

proposition rejetée en raison de l'ancienneté de la cérémonie (30 septembre)

JZ s'inquiète de l'entretien de l'échiquier géant, le comité avisera au 

cas par cas.

JZ propose de défrayer JFF pour les fournitures de bureau. Refus de JFF

en raison de la modicité des sommes

JZ estime que la planche des prix est devenue trop importante.

L'AG refuse tout changement (création de la Supercoupe et rémunérations

des animateurs de simultanées)

8) Distribution des prix

JZ distribue les prix aux vainqueurs des différentes compétitions.

Ci-dessous le palmarès complet



9) Tournoi Blitz


